

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Gibt es einen neuen Sozialleistungsbetrug in Bremen?

Wir fragen den Senat:

Welche Erkenntnisse hat der Senat zum Betrugsprozess am Kieler Landgericht, in dem mehrere Männer angeklagt sind, die Bundesagentur für Arbeit mit fingierten Anträgen auf Arbeitslosengeld I geschädigt und Scheinfirmen u.a. in Bremen eingerichtet zu haben?

Inwiefern wurden strafrechtliche Ermittlungen in Bremen eingeleitet und wenn ja, welchen Stand hat das Verfahren?

Inwiefern wurden weitere Überprüfungen, etwa bei Bremer Sozialleistungsträgern eingeleitet?

Sigrid Grönert, Wilhelm Hinnens, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der
CDU